

CHILE / EDUCACIÓN / JUSTICIA Y DD.HH

UDD se querella contra exjefa de finanzas por pagar \$380 millones a profesores que nunca impartieron clases

El Ciudadano · 9 de diciembre de 2024

Además de la ex jefa de finanzas, la querella presentada por la universidad ante el Cuarto Juzgado de Garantía de Santiago, también apunta contra los dos beneficiarios de los supuestos honorarios.



La Universidad del Desarrollo (UDD) presentó una querella ante el Cuarto Juzgado de Garantía de Santiago por estafa contra su exjefa de control de gestión en las facultades de Economía y Negocios y de Gobierno por el pago de millonarios honorarios de docencia a dos personas que nunca impartieron clases en esta casa de estudios.

La situación habría salido a la luz luego de la desvinculación de la querellada -de iniciales T.E.V.S.- que ocurrió en julio este año, cuando los nuevos jefes de control de gestión de ambas facultades detectaron la irregularidad y posteriormente la reportaron a la institución.

Además de la ex jefa de finanzas, la querella presentada ante el tribunal también apunta contra los dos beneficiarios de los supuestos honorarios, una persona de iniciales E.A.G.G. y otra de iniciales R.G.C.A., quienes habrían recibido en conjunto más de 380 millones de pesos, a pesar de nunca haber dictado clases en la UDD.

Según consignó [CNN Chile](#), la universidad privada detectó en septiembre que la querellada (T.E.V.S.) había agregado a uno de los otros demandados para cobrar honorarios de docencia por una cifra que alcanzó los \$198 millones. Estos pagos se habrían registrado en el periodo comprendido entre diciembre de 2013 y julio de 2024.

Adicionalmente, según la acción judicial, la tercera persona querellada habría emitido un total de “127 boletas de honorarios por el falso concepto de prestación de servicios en calidad de profesor”, por lo cual se habría detectado un pago a su favor por un monto de \$185 millones en casi 10 años, específicamente entre octubre de 2014 y julio de 2024.

Sobre este caso en concreto, la querella presentada por la UDD señala que “\$116 millones fueron pagados con cargo a servicios falsamente prestados a la Facultad

de Gobierno, y \$53 millones con cargo a la Facultad de Economía y Negocios“.

Fuente: El Ciudadano